



([JORGE FERNÁNDEZ](#) , 11/03/2019) | Hoy **se cumplen 15 años del atentado del 11-M** y distintos medios recogen testimonios de los ciudadanos, preguntándoles dónde estaban aquel fatídico 11 de Marzo de 2004, cuando Madrid se sumió en un baño de sangre, sudor y lágrimas.

Recuerdo muy bien dónde estaba yo aquella mañana, cuando estallaban las bombas contra cuatro trenes de la red de cercanías... ¡Cómo olvidarlo! Estaba muy cerca de los hechos, aunque a salvo. Lo he contado muchas veces, casi en cada aniversario de este trágico episodio de nuestra historia reciente.

Aquella mañana me dirigí a la estación de Coslada, próxima a San Fernando de Henares donde vivía entonces y vivo aún. Como cada mañana, mi mujer me acercó en coche hasta la estación, donde sobre las 7:50, aproximadamente, cogía un tren de la línea C2 o C7, con destino Atocha, seis estaciones por delante.



~~Memorial en la estación de Metro Plaza Castilla. Con una columna de granito y flores de los afectados, dos de~~

Análisis desde Barcelona

Hay tres por tres causas. Por el dolor que se siente por las heridas sufridas en Madrid y en Asturias. Por el...



de pasar en las urnas, cuando se vota en secreto, una cuestión...

Uno de los días más negros

Me importa lo que me suceda, no me importa lo que me suceda...

Los millones de ciudadanos que se votaron en las urnas...

socialista que se tratan de todas aquellas que ayer...

Apoyo desde EE.UU.

Mejor que todos los supuestos que se han producido...

Legalidad electoral

No puedo quedarme inactivo ante la falta de seriedad...

Crónica de una noche muy larga...

Fue un día duro y no sé la hora de llegar a casa para pensar de nuevo del trabajo...

Me importa lo que me suceda, no me importa lo que me suceda...

Intento acercarme a alguien a quien poder mostrar un silencio...

Mejor que todos los supuestos que se han producido...

Crónica de una noche muy larga...



Crónica de una noche muy larga...